PRESSEMITTEILUNG



Exaring AG tritt für waipu.tv der Deutschen TV-Plattform bei

München, 26. Januar 2023 – Die Exaring AG tritt für waipu.tv der Deutschen TV Plattform bei und wird damit eines von 50 Unternehmen, die sich unter dem Dach des Vereins über aktuelle Marktgegebenheiten austauschen. Die Deutsche TV-Plattform e.V. c/o ZVEI ist ein Zusammenschluss von privaten Programmanbietern, öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten, Kommunikationsinfrastrukturbetreibern, Geräteherstellern, Universitäten und Forschungsinstituten, Bundesministerien, Landesregierungen, Landesmedienanstalten und weiterer. Der Verein bietet eine einzigartige Plattform für den fachlichen Austausch.

Markus Härtenstein, Vorstand bei der Exaring AG, Betreiber von waipu.tv: "Ein branchenübergreifender Austausch ist für uns wichtig, um flexibel auf die Bedürfnisse im Markt reagieren zu können. Die Deutsche TV-Plattform ermöglicht einen Abgleich mit Marktpartnern zu aktuellen Entwicklungen und Standards auf neutraler Ebene."

Über die EXARING AG und waipu.tv

Die EXARING AG entwickelt und betreibt waipu.tv. Die 2016 als Next-Generation-IPTV auf den deutschen Markt gebrachte Plattform ist heute Marktführer für OPEN-IPTV in Deutschland.

Mit waipu.tv verschwindet die Set-Top-Box aus dem Wohnzimmer, da es auf den Geräten im WLAN kabellos empfangen werden kann - auch auf mehreren Geräten gleichzeitig. Verbunden mit modernsten Werbemöglichkeiten, bis hin zum Einkauf direkt aus dem TV-Erlebnis heraus, ohne Medienbruch.

Die EXARING AG wurde 2013 in München gegründet. Größter Einzelaktionär ist die freenet Group. Gründer und Vorstandsvorsitzender ist Christoph Bellmer. Weitere Infos unter www.exaring.de und www.waipu.tv

Pressekontakt: EXARING AG Bettina Bellmer Leopoldstraße 236 80807 München presse@exaring.de